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（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 阿波みらい 吉田　　正

② 阿波清風会 松永　　渉

③ 志政クラブ 木村　松雄

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 12番 樫原　賢二

② 3番 川人　敏男

③ 5番 松村　幸治

④ 1番 谷　美知代

⑤ 8番 森本　節弘

⑥ 4番 樫原　　伸



平成２８年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 吉田 　正 阿波みらい １．学校給食センターについて

　(1) 阿波市学校給食センターが落成し、民営化に移行

　　して２年目に向かっていますが、問題はないか。

　　　子どもの意見、また、保護者の意見は。１年経過

　　の反応について

２．風水害対策事業について

　(1) 阿波市内を流れている県管理の重要河川と市管理

　　の重要河川の整備計画と、現在、国・県に対する

　　事業要望、今後の管理状況の対応について

３．スマートインター新設事業について

　(1) 阿波市に国が設置計画している事業内容と現状に

　　ついて

４．工業団地造成計画について

　(1) 現在、阿波市には工場誘致の用地が確保できて

　　いない状況について

５．阿波町下伊沢谷橋路面修繕工事

　(1) 県道鳴門池田線の阿波町伊沢谷川に架かる橋の

　　路面の修繕を県に要望すること。

2 松永 　渉 阿波清風会 １．第２次総合計画について

　(1) 第１次総合計画の成果をどう検証し、第２次総合

　　計画に活かされるのか。

　(2) 各部局が考える第２次総合計画での最優先課題

　　は何か。

　(3) 市長は、１０年後の阿波市の姿をどう描いている

　　のか。

２．格差社会について

　(1) 臨時保育士の給与格差はなぜあるのか。

　(2) 臨時保育士約６割の原因は何か。また、今までの

　　対策は何か。

　(3) 阿波市は格差是正（同一労働・同一賃金）をどう

　　進めるのか。

３．参議院選挙について

　(1) １８歳選挙への対応策は何か。

　(2) 投票をなぜしなければならないか。

　(3) 政治によって、市民生活は、どのような影響を

　　受けるのか。

　(4) １８歳以上まで選挙権が拡充されたのはなぜか。



　【代　表　質　問】 （２）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

3 木村 松雄 志政クラブ １．阿波市の街づくりについて

　(1) 若者が楽しく、夢を持てる街づくりについて

　　市長の施策は

　(2) 市長の街づくり構想の中で中期、長期のビジョン

　　があればお聞かせ頂きたい。

　(3) 市長の任期中に成し遂げたい施策は

２．阿波市消防団について

　(1) 災害が何時どのようなかたちで発生するか予測

　　できない今日、消防団の役割は非常に大きいと思わ

　　れるが、機能強化のため、阿波市消防団の拠点を設

　　置してはどうか。

　(2) 団員の確保について、どのようにお考えか。

３．水道管凍結災害について

　(1) 主な原因と今後の対応は

　(2) 災害対策本部と現場との連携は十分だったのか

　　否か。

４．阿波市一般職の任期付職員の採用について

　(1) 自衛隊職員ＯＢを防災監として採用とのことです

　　が、財源と効果は。又、どのような任務なのか。



平成２８年第２回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 12番 １．阿波市の財政について

樫原 賢二 　(1) ４町合併時より、年度ごとの合併特例債の工事内容、金額は

　(2) 合併特例債の平成２７年度末残高は

　(3) 合併特例債は地方交付税で何パーセント返ってくるのか。

　(4) 市独自の平成２７年度末借入残高は

　(5) 平成２７年度末の基金積立金の合計は

　(6) 隣接市の対比について

２．徳島中央広域連合について

　(1) 西消防署の設置場所の選定方法の流れについて、幹事会の

　　内容について

　(2) 両市の組合議会の内容について

　(3) 西消防署設置場所決定について

2 3番 １．阿波市創生について

川人 敏男 　(1) 阿波市総合戦略の策定にあたり、アンケート調査を実施し

　　たが、目的は何か。

　(2) 地方創生加速化事業として、防災事業を国に申請した。

　　なぜか。

　(3) 地元業者育成の観点から、アエルワの食堂業者及び庁舎、

　　アエルワの清掃業者の委託先を見直す考えはあるか。

　(4) チグハグな市政を指摘しましたが、指摘が納得できない、

　　あるいは責任を感じている等のご意見を伺いたい。

２．庁舎及びアエルワの施工ミスについて

　(1) 外部の建築士等、専門家による委員会を設置し、再点検を

　　提案する。

　(2) 今後、専門スタッフの育成・確保にどのように取り組むか。

３．市場・土成・吉野の旧役場庁舎の解体について

　(1) 旧役場庁舎の再利用、または解体について、地元住民に

　　説明したか。

　(2) 解体工事の方法、安全性のチェック、施工管理、工事費の

　　積算はそれぞれ誰がするのか。

　(3) 解体工事は、正規職員を採用してから、地元住民に説明した

　　後で行っては。

　(4) 公共施設の全体的管理を体系的、効率的に行ってはいかが

　　か。

４．耐震補強工事の効果について

　(1) 震度がいくらぐらいまでなら耐えられるか。

　(2) 何年ぐらい延命できるか。

５．南海トラフ地震に備えた後方支援について

　(1) 本市の血税を投入してまで、後方支援に取り組む根拠を伺い

　　たい。

　(2) 後方支援の予算を水道管の耐震管への取り替え、子育て支援

　　に振り向けるべきではないか。



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

3 5番 １．社協と連携した地域福祉の推進について

松村 幸治 　(1) 社協の「現場の課題」を県や国に届けていくべきだと考えて

　　いるが、どうか。

　(2) 社協のノウハウや人的資産の活用について、どう考えている

　　か。

　(3) 民生委員の役割や取り組みの啓発・広報を市として積極的に

　　行うべきと考えるが。

２．小中学校の耐震化と施設の大規模改修が終わって

　(1) 大規模改修にかからなかった小中学校の設備等が逆に遅れが

　　目立つように思われるが、どうか。

4 1番 １．阿波市における医療、介護、障害施設への災害対策について

谷 美知代 　(1) 医療機関への災害時の支援対策について

　(2) 介護施設及び障害者施設への災害時の支援、対策について

　(3) 居宅サービス利用者（独居及び高齢者世帯）安否確認及び

　　避難誘導について

5 8番 １．安心・安全のまちづくりについて

森本 節弘 　(1) 「安心・安全のまち阿波市づくり推進事業」について、

　　どのように取り組まれるのか。

　(2) 「受援計画・受援マニュアル」の策定をどのように考えて

　　いるか。

２．地方創生について

　(1) 「総合戦略に取り組むプロジェクトチーム」とは、どのよう

　　な組織なのか。

　(2) 「徳島版地方創生特区」制度について、どのように取り組

　　まれていくのか。

6 4番 １．ふるさと納税について

樫原 　伸 　(1) 阿波市版総合戦略に基づき、庁内一丸となって取り組むと

　　あるが、成果は

２．思いやり行政について

　(1) 認知症対策

　(2) 病児保育への取り組み

　(3) アエルワの緞帳改善できないか。

　(4) ゴミ袋の改良版の考えは

３．阿波市農業について

　(1) 農地集積の進捗状況は

　(2) 耕作放棄地解消への取り組み


